

Beim Linedance hieß es: „Zugabe“

Osterhofen. Eine mitrei-
ßende Tanz-
show präsentierte die Line-
Dance-Grup-
pe des TV Os-
terhofen beim
Gesellschafts-
nachmittag im
St. Antonius-
Heim. Grup-
penleiterin Re-
gina Eisold er-



zählte den Senioren zu Beginn Wissenswertes über Entstehung des Tan-
zes aus den USA. In Europa wurde Line Dance durch den Film „Satur-
day Night Fever“ sehr populär. Vom Bundesverband für Country- und
Westertanz werden auch Tanzwettbewerbe im Line Dance ausgerich-
tet. An so einer Meisterschaft haben die Tänzerinnen aus Osterhofen
noch nicht teilgenommen, obwohl sie den Stil wahrhaft meisterlich be-
herrschen. Die Gruppe hat sich vor rund zwei Jahren gegründet und trifft
sich einmal wöchentlich zum Üben. Rund zwanzig verschiedene Tanz-
formationen haben sie mittlerweile in ihrem Repertoire. Line Dance ist
für die tanzbegeisterten Damen aber mehr als Tanzen, es ist zugleich ein
Fitnesstraining. Und Fitness war auch erforderlich beim Auftritt im Seni-
orenheim. Die Bewohner waren so begeistert, dass es immer wieder hieß:
Zugabe. Mit einer Choreographie zu dem Titel „I feel lucky“ beenden **Re-
gina Eisold, Irene Kiermayer, Regina Jost, Carmen Rainer, Rita Vet-
terl, Anita Fötschl, Hertha Weigl, Gertrud Liebl, Maria Peter und Ka-
rolina Hierer** ihren Auftritt.

– eib/F: Eiblmeier